



- かんがえる子 (知)
- おもいやりのある子 (徳)
- たくましい子 (体)

一本木小学校教育振興協議会を開催しました

11月19日に今年度2回目の一本木小学校教育振興協議会が開催されました。

まず、各学年の授業の様子を参観していただきました。普段の授業の様子ということでテストを実施しているところや、体育の学習をしているところなども参観していただきました。

参観の途中、あおぞら学級の子ども達が、自分達の農園で育てたトウモロコシ（ポップコーン用）でつくったポップコーンを販売しました。販売体験は子ども達にとって様々な学びの場となります。協議会の皆様にポップコーン（商品）を渡し、お金を受け取ったりお釣りを渡したりと、普段の学習ではなかなかできない活動をする事ができました。委員の皆様のご協力に感謝いたします。

その後音楽室で教育振興協議会としてのこれまでの活動経過について協議しました。2年生の自衛隊岩手駐屯地の見学学習、3年生の盛岡農業高校でのリンゴ栽培学習、4年生の防災学習、6年生のそば栽培学習と地域の皆様のお力をお借りして、充実したふるさと学習が展開されたことを確認しました。一方で家庭でのメディア利用等課題もあり、課題解決に向けた取組の展開を考えていかなければならないことを確認しました。



P T A環境整備作業・道徳授業参観

同じく11月19日の午後に、PTA環境整備作業と授業参観を実施しました。子ども達と一緒に帰っていただきやすくするために、最初に環境整備作業をしていただきました。今回の作業は親子で窓ガラスの清掃と、トイレ清掃です。短時間でピカピカにしていただきました。子ども達も保護者の方と一緒に清掃活動で、とてもいい表情をしていました。

整備作業の後は授業参観を実施しました。今回は全学年道徳の授業を参観していただきました。子ども達がじっくりと考えながらも、お話を通して感じたことを自分の言葉で発表する姿が見られました。一部の学年ではタブレットを用いて意見を出し合い、互いの考えを理解する学習をしていました。

保護者の皆様、環境整備作業並びに熱心なご参観大変ありがとうございました。



一本木っ子集会

毎年恒例の一本木っ子集会が11月26日に行われました。この日のために子ども達は、縦割り班ごとに長縄の練習を重ねてきました。どの班も優勝に向かって頑張ります。当然低学年は上手にできません。ですから、縦割り班のリーダーである高学年が、低学年の子ども達にどのようにして教えるかが大きなポイントになります。優勝目指して取り組む中で、班の仲間へのいたわりややさしさ、上手に跳ぶための技術的なアドバイスなど、高学年の子ども達はしっかりと取り組むことができました。当日もなかなか入るタイミングをつかめない1・2年生の子に、「今、今」とタイミングを教えたり、背中をそっと押してあげたりする高学年の姿が見られました。縦割り班のリーダーとして5・6年生が成長した姿を見ることができました。

会が終わってから、6年生が長縄のお手本を見せてくれました。糸乱れず連続して跳躍する姿に会場の下級生から大きな歓声が上がっていました。「さすが6年生。」誰もが憧れる姿でした。



滝沢産食材使用のふれあい給食会

11月27日に本校で「滝沢産食材使用のふれあい給食会」が開催されました。これは市教育委員会（滝沢市立学校給食センター）が主催する給食会です。「市内で収穫された新鮮で安全な野菜等を子ども達に食べさせたい」という目的で組織された「滝沢市学校給食食材生産供給組合」の方々をお招きし、地元産農産物を使用した給食で、生産者の皆様と市の関係者と子ども達が会食をしました。

当日は滝沢市学校給食食材生産供給組合の中村組合長様と組合員の皆様、武田滝沢市長、太田教育長、調理員の渡部様などと本校の2年生が滝沢産の野菜がたっぷり入った給食をいただきました。

大人の方々との会食に緊張気味の子ども達でしたが、野菜を育ててくださる生産者の皆様や、それを調理する調理員の方の思いをくみ取り、しっかり味わいながら食べる子ども達でした。

